



Poder femenino

¡Castigo a los agresores de Luz Raquel Padilla!

El elemento canino de la Marina llamado Max, que localizó entre los matorrales al llamado *Narco de Narcos*, Rafael Caro Quintero, es en realidad una perra hembra de seis años, de la raza Bluehound. Una vez más, ¡salta a la vista el empoderamiento y la intuición del género femenino!

¡PORCA MISERIA!

Las personas que a escala global padecen inseguridad alimentaria aguda (sin alimentos), creció a 345 millones en un total de 82 países, de acuerdo con estimaciones del Programa Mundial de Alimentos (PMA).

Ante la gravedad de la situación, la FAO, el FMI, el Banco Mundial (BM) y la OMC, llamaron a tomar medidas urgentes.

¡Pero eso sí, andamos invirtiendo en la industria de la guerra, en vez de invertir en la paz, que sólo se obtiene con la panza llena!

REFLEXIONES

-Después de escuchar al presidente del PRI, *Alito* Moreno, con su vocabulario de carretonero, el secretario de Cultura, Paco Ignacio Taibo queda como una blanca paloma incapaz de manejar el doble sentido... ¡Le recomendamos a *Alito* que se haga unos buches de cemento!

-Se clausuró el santuario Black Jaguar-White Tiger, no contaba con documentos para albergar felinos ni documen-

tos para acreditar la **legal procedencia** de cada uno de los ejemplares, determinó la Profepa. Y nadie se dio cuenta, como era un santuario de pulgas...

PUENTE DE ESPÍAS

Fue "*un viaje transformador*", calificó el diputado Salomón Chertorivski su estancia en Ucrania, a donde acudió como parte de una delegación de legisladores de Movimiento Ciudadano y del PAN, atendiendo "a una invitación del Parlamento de Ucrania", dijo.

Este viaje "ayudará" a establecer "puentes" entre ese país en conflicto y México, señaló, mientras se publicaban fotos de estos legisladores posando junto a tanques y edificios derruidos...

¡Qué bárbaros!, con que no insistan en mandar armas a Ucrania... y si el dr. Chertorivsky establece tantos puentes como cuando su propuesta de acabar con la pandemia en cuatro semanas...

¡CUIDADITO!

La primera dama de EU, Jill Biden, voló a San Antonio el lunes pasado para hablar ante la conferencia anual de Unidos US, grupo promotor de los derechos civiles de los latinos.

Pero su intento de elogiar la diversidad latina no cayó bien: la comunidad latina es "tan inconfundibles como las bodegas del Bronx, tan bella como las flores de Miami y tan singular como los tacos para el desayuno aquí en San Antonio".